

DSDS-Star Johanna mit neuem Sommerhit Mit der Single „Geil wie Vanilleeis“ will sie die Charts stürmen

Der Titel ist ein eingängiger Schlager mit Gute-Laune-Charakter.

Die aus der RTL-Sendung „Deutschland sucht den Superstar“ bekannte Sängerin ist sich sicher: "Das wird ein Sommerhit – die Jungs werden dahin schmelzen - wie Vanilleeis". Auch Dieter Bohlen?

Johanna wurde 2007 bekannt, nachdem sie bei DSDS den Titel „Ich hab' die Haare schön“ gesungen hatte und für ihren originellen Auftritt von den Fans der Sendung viel Beifall bekommen hatte. Die Click-Raten auf den YouTube-Mitschnitt des Auftritts und zahlreicher weitere Clips erreichten ungeahnte Höhen. Die aus Polen stammende Johanna wurde Kult.